## 晶川神社例大祭









## IBSAプラインドサッカー ワールドグランプリ2019 が開催されました

品川区立天王洲公園にて IBSA ブラインドサッカ ランプリ2019が開催されました。世界8ヶ国のチームが出場 して熱い戦いが繰り広げられました。

大会結果は、アルゼンチンが優勝・イングランドが準優勝、日 本は4位でした。

オープニングセレモニーでは、選手たちが、子どもたちや地域 の町会長さん方と共に入場しました。





品川区はパラリンピック競技ブラインドサッカー(視覚障がい者 5人制サッカー)を応援しています。

## 震原神社 天王祭

















品川第一郷区まつり

「しなフェス」開催決定

会場:品川学園



お台場海浜公園の浅瀬で御神輿を担ぎます。

今年も校庭では、焼きそばや、かき氷などが販売される模擬店と、 ダンスや吹奏楽部演奏などのパフォーマンスステージ、オリンピッ ク・パラリンピック競技の体験ブースなど、内容は盛りだくさん。

さらにアリーナでは、午後1時から午後4時30分まで、各学校 PTA によるカローリングやネイルアートなどの子どもコーナーが行 われます。

また、夕方から夜にかけてやぐらを取り囲んで昔ながらの盆踊りも 行われますので、こちらも奮ってご参加ください。

